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UnB marcou data 
para conceder 
título a Honestino 
Guimarães 

Será em 26 de julho, às 15h30, a cerimônia de 
outorga do título de geólogo na modalidade post 
mortem a Honestino Guimarães. Em 7 de junho, o 
Conselho Universitário (Consuni) da Universidade de 
Brasília (UnB) anulou a decisão que desligou Honestino 
da instituição e aprovou, por aclamação, a concessão 
do diploma póstumo ao geólogo. Honestino Guimarães 
representa a luta contra a ditadura militar e a defesa da 
democracia, dos direitos estudantis e da autonomia universitária. Ele foi expulso da UnB em 1968, 
antes de concluir a graduação, e desapareceu, durante o regime autoritário, em 1973. A solenidade 
será realizada no auditório da Associação dos Docentes da Universidade de Brasília (ADUnB).

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

Ônibus pega fogo em Ceilândia

Um ônibus articulado da 
Viação Marechal pegou fogo, 
ontem na QNP 10, do P Sul, 
em Ceilândia. No momento em 
que foi tomado pelas chamas, 
o veículo transportava 30 
passageiros, além do motorista. 
Todas as pessoas escaparam 
sem ferimentos. O Corpo 
de Bombeiros do Distrito 
Federal (CBMDF) mobilizou 
sete caminhões de água para 
conter o incêndio, que destruiu 
o coletivo totalmente. Restaram 
ferragens e chassi retorcidos e 
cinzas. A rua onde o incêndio 
ocorreu foi  interditada 
pela Polícia Militar.

Parte da estrutura externa 
de uma pizzaria próxima 
e um poste de iluminação 
pública foram atingidos por 
estarem próximos ao fogaréu. 
A Viação Marechal informou 

que o veículo passou por 
manutenções preventivas e 
possuía vistoria em dia. A 
perícia do CBMDF investigará 
o que houve. 

Ontem, também, uma 
carreta carregada de algodão 
se incendiou na DF-130, 
próximo ao Café Sem Troco, na 
região de Planaltina. Outros 
seis carros de bombeiros 
foram enviados ao local para 
combater as chamas. Foram 
utilizados jatos de água e 
espuma. Segundo o CBMDF, 
devido ao tipo de carga 
transportada, foi necessário 
encharcar todo o algodão 
para controlar as chamas. As 
equipes mantiveram as ações 
de combate por cerca de duas 
horas. A causa do problema 
também será investigada por 
peritos da corporação.

 Ed Alves/CB/DA.Press
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Investimento em hospitais

Vice-governadora anuncia instalações de ares-condicionados em 
unidades médicas. Governo destinou R$ 2,4 milhões para compra

A
s Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) e os hos-
pitais públicos da ca-
pital federal receberão, 

nos próximos dias, 600 apare-
lhos de ar-condicionado, par-
te de uma compra recém-feita 
pelo Governo do Distrito Fede-
ral (GDF). Desse total, a vice-go-
vernadora Celina Leão (PP) en-
caminhou, ontem, 130 unidades 
ao Hospital Materno Infantil de 
Brasília (Hmib). A intenção do 
Executivo local, de acordo com 
o Palácio do Buriti, é que toda 
a rede pública de saúde tenha 
equipamentos do tipo. Os ares-
condicionados que não foram 
enviados ao Hmib estão arma-
zenados no Parque de Apoio da 
Secretaria de Saúde (SES-DF).

Celina destacou que a medida 
é essencial tanto para os profissio-
nais de saúde quanto para a popu-
lação, que utiliza os serviços pú-
blicos dessa área no DF. “Estamos 
com a expectativa de ter 100% de 
toda a rede equipada. Houve um 
estudo técnico para que pudésse-
mos fazer a compra (adequada) 
desses aparelhos, porque alguns 
hospitais e unidades precisavam 
de ajustes na parte elétrica”, expli-
cou a vice-governadora.

“Estamos melhorando tam-
bém a suficiência energética de 
muitos hospitais. Serão mais 

Celina Leão acompanha a primeira entrega dos aparelhos ao Hmib

George Gianni/Ascom VGDF
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de mil aparelhos (em toda a re-
de), e começamos hoje (ontem) 
pelo Hmib, que é um hospital 
bastante sensível porque cui-
da das nossas crianças. Tenho 
certeza de que conseguiremos 
suprir a rede de saúde”, acres-
centou Celina Leão.

O subsecretário de Infraestru-
tura da SES-DF, Leonidio Neto, 
disse que o Executivo gastou R$ 
2,4 milhões para adquirir, no to-
tal, 1.018 ares-condicionados que, 
segundo ele, são essenciais para 
a melhoria na qualidade do aten-
dimento. “Consequentemente, 

vamos atender os CAPS, UBSs e 
demais serviços (de saúde), en-
tregando os aparelhos. Esses ares-
condicionados são de suma im-
portância, visto que também aju-
darão a quem está na linha de 
frente (médicos, enfermeiras e 
atendentes). O intuito é que to-
da a rede seja beneficiada com os 
aparelhos”, afirmou Neto.

Atendimento

A diretora de Atenção à Saúde 
do Hmib, Andréia Araújo, desta-
cou a importância dos aparelhos 
de ar-condicionado para o fun-
cionamento do hospital. Segundo 
ela, a climatização é fundamental 
em áreas hospitalares críticas, co-
mo a radiologia e o centro cirúrgi-
co. “Outros setores também serão 
beneficiados com a climatização, 
tanto para os usuários quanto pa-
ra os profissionais que atuam no 
hospital”, pontuou.

Ela ainda explicou que o uso 
dos equipamentos não se limita 
apenas a essas áreas, mas tam-
bém melhora significativamente 
a qualidade do ambiente em di-
versas partes do hospital. “Em al-
guns espaços dentro do Hmib, há 
locais bastante abafados devido 
à ausência de janelas, por exem-
plo. Com esses equipamentos ga-
rantiremos um conforto maior 
para todos nós que trabalhamos 
aqui”, afirmou Andréia.
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mAposta nos jovens

O secretário-geral da OAB-DF, Paulo 
Maurício Siqueira — o Poli —, tem apostado 
num eleitorado importante na disputa pela 

presidência da seccional no DF: o jovem 
advogado que representa quase um terço 

dos inscritos na capital do país. Ele tem 
feito reuniões e vai apresentar projetos 

direcionados a essa parcela da advocacia que 
está começando e tem grandes desafios.

Damares Alves manifesta 
apoio a Everardo Gueiros

O grupo liderado pelo advogado Everardo Gueiros 
conquistou uma aliada do mundo político para 

uma possível disputa ao comando da Ordem nas 
eleições de novembro. A senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF) recebeu o ex-desembargador 

eleitoral e manifestou o apoio às pautas em defesa da 
advocacia na capital do país. Assim como Damares 

Alves, que também é advogada, Everardo tem se 
posicionado, frequentemente, contra uma suposta 

falta de ação do Conselho Federal da Ordem, e 
criticado a conduta de Délio Lins e Silva, que está 

em seu segundo mandato pela seccional do Distrito 
Federal e de quem Everardo é adversário.
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m Contador de casos

Nas andanças, conversando com eleitores pela corrida à 
presidência da OAB-DF, o criminalista Cleber Lopes tem falado de 
sua origem em Brasília: de gráfico, morador do Gama que chegou à 
capital vindo do interior do Tocantins. Ele também conta “causos” 
como o da bicicleta roubada de seu primo rico. Cleber encontrou 
a bike num jogo do Bezerrão e fez denuncia à polícia. Tinha na 
cabeça os números de série e conseguiu recuperá-la. Acabou 
ganhando do tio a bicicleta do primo que, a essa altura, já tinha 
outra. “Foram meus primeiros honorários advocatícios”, brinca.

Em defesa da 
preservação das 
obras de Athos Bulcão 

“A importância de uma sede 
para conservação, difusão e 
educação sobre o patrimônio 
cultural que representa o trabalho 
de Athos Bulcão é fundamental. 
O Ministério Público, por 
intermédio da 1ª Prodema, há 
mais de uma década acompanha 
a possível concessão desse 
espaço e fiscaliza ativamente a 
preservação e acesso às obras 
do artista”, afirma o promotor de 
Justiça Roberto Carlos Batista, 
titular da 1ª Promotoria de Defesa 
do Meio Ambiente e Patrimônio 
Cultural. Batista participou de 
audiência pública em que se 
discutiu o assunto. Um parecer 
da Procuradoria do Distrito 
Federal sugeriu a concessão de 
uso por 30 anos, precedida de 
audiência pública e projeto de 
lei a ser encaminhado para a 
Legislativa. O próximo passo é a 
proposição de projeto de lei pelo 
Executivo para aprovação dos 
deputados distritais.

Divulgação

Geraldo Magela/AgÃªncia Senado

Merenda sob 
fiscalização

Um diagnóstico 
da merenda 
escolar no DF 
deve ser iniciado 
neste segundo 
semestre. O 
grupo de trabalho 
(GT) proposto 
pela deputada 
Paula Belmonte 
(Cidadania), 
por ocasião da 
audiência pública 
conjunta das 
Comissões de Fiscalização e da Educação, no final de 
maio deste ano, está sendo formado. “Mesmo no recesso 
parlamentar já estamos propondo até a elaboração do 
plano de trabalho desse GT, para fazer um mapeamento 
completo da real situação da merenda escolar na cidade”, 
antecipa a distrital. Segundo ela, durante a audiência, 
houve muitos questionamentos sobre a falta de proteína 
e o desabastecimento na merenda dos alunos.

Coordenador da Reforma Tributária

O senador Izalci Lucas (PL-DF) foi escolhido 
coordenador do grupo de trabalho da Reforma 
Tributária no Senado. “O governo prometeu um sistema 
moderno e mais justo. Não é o que temos até agora. 
Vamos aperfeiçoar esse texto no Senado”, 
afirmou o parlamentar do DF nas redes sociais.

“Real foi a 8ª moeda 
que mais se valorizou no 

mundo em 2022. Real é a 6ª moeda 
mais desvalorizada no mundo em 2024. 

(…) Quando mesmo com uma guerra e 
uma pandemia que afetaram a economia de 

todo o mundo marchamos rumo à prosperidade 
e com a valorização do real, quando tínhamos, 
em situação normal de mercado, a confiança dos 
investidores e geradores de empregos. Também 
entregamos nossa gestão com superávit 
histórico de mais de R$ 54,1 bilhões. Não 

deixem que a Globo e o sistema reescrevam 
a história com suas fake 
news diárias”

Ex-presidente Jair 
Bolsonaro 

“O Brasil está 
crescendo mais do que a 

previsão do mercado, que era 
de 0,8%, e crescemos quase 3% em 

2023. O mercado também previa inflação 
descontrolada, mas a inflação está controlada. 

A única coisa que não está controlada é a taxa de 
juros. Vale lembrar que nós geramos 2,5 milhões 
de empregos em um ano e sete meses de governo, 
com a massa salarial crescendo 11,7%, o salário 

mínimo reajustado duas vezes acima da inflação, 
a isenção do Imposto de Renda para quem ganha 

até 2 salários mínimos, e pretendo alcançar a 
isenção para quem ganha até R$ 5 mil. Além 

disso, tiramos 24 milhões 
de pessoas da fome”

Presidente Lula
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